



Analizando el decreto. El sector farmacéutico sigue analizando el texto del Proyecto de RD de Precios de Referencia para preparar su alegaciones. Industria, distribución y colegios aún no han acabado sus propuestas pero adelantan a CF sus primeras conclusiones y señalan que la principal preocupación viene del hecho de que se acaben los pla-

zos de convivencia. Hace un año todo el sector se reunió en Santander en el Congreso Nacional de Farmacia, donde ya se analizó este problema. En la imagen, Humberto Arnés, de Farmaindustria; Carmen Peña, presidenta del Consejo General; Marta Fernández, del COF de Cantabria; Antonio Abril, presidente de Fedifar, y Ángel Luis Rodríguez, de Aeseg.